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放課後等デイサービス事業所評価票 
ホームページでの公表：令和 7 年 2 月 

放課後等デイサービス 笑光          配布数：29 名  回収数：24 名 回収率：83 ％                                                                       

 チェック項目 はい 
どちらとも

いえない 
いいえ ご意見 意見を踏まえた対応 

環
境
・
体
制

整
備 

① 
子どもの活動等のスペースが十分に確保

されているか。  
24   

  

② 
職員の配置数や専門性は適切であるか。 

24   
  

適
切
な
支
援
の
援
助 

③ 

子どもと保護者のニーズや課題が客観的

に分析されたうえで、個別支援計画が作

成されているか。 

24   

  

④ 

活動プログラムが固定化しないよう工夫

されているか。 

24   

 マンネリ化して子どもた

ちが退屈しないように、

研修に参加したりなど

して常に新しい情報を

得て活動するようにし

ています。また、長期休

業の際は、日頃行えな

い野外活動を積極的に

取り入れています。 

 

⑤ 

他施設との交流や障がいのない子どもと

活動する機会があるか。 

24   

 本年度は 4 事業所や
国分中央高校の柔道

部との交流会を行い
ました。来年度も実施
へ向けて計画をして

います。 
 

保
護
者
へ
の
説
明
等 

⑥ 
支援の内容、利用者負担等について丁寧

な説明がなされたか。 
24   

  

⑦ 

日頃から子どもの状況を保護者と伝えあ

い、子どもの発達の状況や課題について

共通理解ができているか。 

24   

  

⑧ 

保護者に対して面談や育児に関する助言

等の支援が行われているか。 

24   

 面談は随時受け付け

ています。本年度も面
談月間を設けました
が本年度は 5 名でし

た。時期なども考慮し
て呼びかけを行って
いきたいです。 

 

⑨ 

父母の会の活動の支援や保護者会等の

開催等により保護者同士の連携が支援さ

れているか。 
17 7  

 2月24日に成果発表

会を実施予定です。
子どもたちの成長を
見ていただくと同時に

保護者同士の交流の
場としていただきたい
です。 

 

⑩ 

子どもや保護者からの苦情について、対

応の体制を整備すると共に子どもや保護

者に周知・説明し、苦情があった場合に迅

速かつ適切に対応しているか。 
23 1  

 あった場合は、迅速に
対応できるようにマニ

ュアルを整備していま
す。内容によっては保
護者の方々にも報告

したいと思っていま
す。 
 

⑪ 
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝

達のための配慮がなされているか。 
24   

  

⑫ 

定期的にＬＩＮＥやホームページ等で活動

概要や行事予定、連絡体制等の情報や業

務に関する自己評価の結果を子どもや保

護者に対して発信しているか。 

23 1  

 活動の様子は LINE に

て画像でお伝えしてい

ます。評価の結果はホ

ームページ並びに保護

者へ配布しています。 
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⑬ 

子どもや保護者の個人情報や人権が守ら

れているか。 
24   

 人権擁護や虐待に関し

てはマニュアルを作成

しており、毎年職員間

で勉強会を行っていま

す。 

⑭ 

いつでも見学ができるなど外部に開かれ

た施設であるか。 24   

 随時受け付けておりま

すので、希望があれば

連絡をください。 

 

非
常
時
等
の
対
応 

⑮ 

緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、

感染症対応マニュアルを策定し、保護者

に周知・説明されているか。 

23 1  

 マニュアルは作成して

おり、それに基づいて

活動しています。契約

時や成果発表会の際に

説明をさせていただい

ております。 

 

⑯ 

非常災害の発生に備え、定期的に避難、

救出、その他必要な訓練が行われている

か。 

23 1  

 本年度は消防士さんの

都合により現時点行え

ていませんが、3 月に

予定しております。様子

については、SNS や予

定表のつぶやきでお伝

えいたします。また、来

年度は、全員が避難訓

練に参加できるように

工夫していきます。 

満
足
度 

⑰ 
子どもは通所を楽しみにしているか。 

24   
  

⑱ 
笑光の支援内容や活動行事に満足してい

るか。 
24   

  

   

※ここからのコメントはホームページには公表していません。 

＊柔道療育に関しての感想やご意見、ご要望がありましたら記入をお願いします。 

・柔道を通して礼儀も学べ、相手と組み合うという経験もできいろんな年代の方々とのコミュニケーションも取れて 

本人もですが、とても親として嬉しいです。 

・挨拶、返事、生きて行く上で大切な基本的習慣を身につけさせてもらい感謝です。 

・今までの指導でお願いします。子どもの性格を理解してくださり指導してもらっているので本人の楽しみに通って 

います。 

・柔道を楽しく学び通っている姿を見てうれしく思います。月に 1 回あるラグビーも楽しく参加しています。 

色々な経験をさせていただき子どもが成長している姿を発表会で見ることができるのもありがたいです。 

・本人が楽しみに活動に参加しているので環境が良いのだと思います。嬉しそうに活動している様子なので 

私もうれしいです。 

・柔道療育を通じて運動の楽しさが本人はわかってきているような感じがします。色々なアイデアを考えて取り組んで 

いて子どもたちも楽しそうにしています。今後ともよろしくお願します。 

・にこ暦も 5 年になり、4 月からいよいよ 6 年目です。その間年下の子も入り、先輩として随分頼もしくなりました。 

体つきもそうですが、内面も着実に成長しています。柔道の場面だけでなく、色々な周りの人と関わる中で 

コミュニケーションが広がり社会性にもつながっていると思います。今後の成長にも期待しています。 

・以前に比べると忍耐力が付いたのと体幹も上がっているのを感じます。お友だちとの関係も良いようで悪いことは 

悪いとしっかり教育をしてくださっているのでとてもありがたい事で助かっています。様々な活動を用意してくださり 

通うことを何より楽しみにしていますのでとても嬉しい事であり安心しています。 

・いつもありがとうございます。「行きたくない！」と言うこともなく、毎日楽しそうに行ってくれるのを見てとても 

楽しみなんだなあと思います。お留守番もできるようになり、先生方を夕方待たせずに済んで助かります。長期休みにも 

色々なところに連れて行ってくださりとても楽しみにしているようです。何より香菜先生をはじめ、先生方が 

一番楽しそうにしてくれていることがいいなと思います。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 



3 
 

 

＊その他ご意見、ご要望などありましたら記入をお願いいたします。 

・いつもありがとうございます。笑光での活動を通してメリハリをつけることができるようになっているのかなあ 

と思います。発表会もこんなことができるようになったのか！と毎年感じます。楽しみにしています。 

・集中力が続くようになったと思います。 

・利用日は毎回写真付きでメールを入れてくれたり、見れていない活動も「今日はこんな内容だったんだなあ」と 

分かりやすいです。いつも伝えてくださりありがとうございます。いまだに説明は苦手なのでお手帳も詳しく 

書いてくださりありがとうございます。私の方はいつも一言で逆にすみません。笑光での関わり方、下の子もいれば 

大学生もいるので自然と身につくとこれからの成長に大事なことだと思います。 

 

 

 

お忙しい中、皆様のお声を聞かせていただき感謝します。ありがとうございました。 

令和 7 年 2 月 

放課後等デイサービス笑光 

 

 


